

Audi startet mit R18 in Le Mans

Audi startet in der FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft WEC und bei den 24 Stunden von Le Mans mit dem von Grund auf neu konzipierten Audi R18. Sein Aerodynamik-Konzept einschließlich einer neuen Sicherheitszelle ist radikaler, der Hybridantrieb erstmals batteriebetrieben, das V6-TDI-Aggregat überarbeitet, hinzu kommen neue Systemlösungen. Der neue R18 ist der bislang stärkste Rennwagen von Audi und benötigt zugleich weniger Kraftstoff als alle seine Vorgänger. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi R18.
